
 
 
 
   

 音楽発表会、ありがとうございました！ 

 

 
 
 
 

                                  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

    

 

 

 

   

令和４年度 全国学力・学習状況調査結果について 
   先日、４月に実施しました、全国学力・学習状況調査の個人結果を配布させてい
ただきました。本校の分析を終えましたので、下記の通りお知らせさせていただき
ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                  

                                              

 

１０月２０日（木）２１日（金）では、本校の音楽発表会においでいただき、あ

りがとうございました。子どもたちにとっては、保護者の皆様方に励ましていただ

くことが、何よりうれしかったようです。本当にありがとうございました。今後も、

子どもたちが健やかに成長することができるよう、職員一同取り組んでまいりま

す。引き続きご理解いただきますようお願いいたします。 

令和４年（2022年） 

11月Ⅰ日 11月号 

豊中市立中豊島小学校 

校 長 三星 美八子 

６年生 卒業式の日程が決まりました。 
先日、メールにてお知らせいたしましたが、卒業式の日程が決定いたしました。 

令和５年（２０２３年）３月１７日（金）となっております。 

ご確認いただきますようお願いいたします。 

創立１５０周年 
今年度、令和５年（２０２３年）３月に中豊島小学校は１４９周年を迎えます。 
来年度の令和６年（２０２４年）３月は、いよいよ１５０周年を迎えます。 
中豊島小学校は創立、明治７年（１８７４年）３月ですから、大変歴史のある小学校です。１５０周年に向けて、実行委員会を校内で立ち上げることとい

たしました。今後は周年行事に向けて、実行委員会で様々なことを話し合っていきたいと考えています。今後ともご協力の程お願いいたします。 

本校では、学校教育目標、めざす子ども像を受け、「根拠を明らかにし、自分の気 

持ちや考えを表現する力の育成」という研究テーマになっています。今年度はその 

１年目として、「自分の気持ちや考えを持つ（書くことや話す、聞くなどを通して）。」 

ことに取り組んでいます。どのように授業を改善すれば、研究テーマにある力を育 

成することができるのか研究を積み重ねています。その手だてとして、語彙力を育 

てるため、年間を通して、言葉にこだわり、目的意識を明確にした取り組みを重ね 

ているところです。  

 本年度の「全国学力・学習状況調査」においては、平均正答率から全国と 

の関係においておおむね良好という結果となりました。 

これは、子どもたちが意欲的に、粘り強く学習に取り組んでおり、授業中に学級 

の友達と話し合う活動をよく行い、授業の中で考える時間が確保されてきたことの 

成果と考えています。 

課題としては、「様々な条件をもとに自分の思考を積み重ねて、根拠をもとに表現 

する力」があげられます。これは、全国と同じ傾向です。今後もそのような力の育 

成をめざし、研究、授業改善を図っていきます。 

 児童質問紙においては、「朝食を毎日食べている。」「学校に行くのは楽しい。」「人 

の役に立つ人間になりたいと思う。」「友達と協力するのは楽しいと思う。」「自分に 

は、よいところがあると思う。」「いじめは、どんな理由があってもいけないことだ 

と思う。」「人が困っているときは、進んで助けている。」などの項目で、肯定的な回 

答が全国を上回る結果となっています。 

 授業に対する意識の高さや自尊感情をもち、家庭の支えがしっかりある中で生活 

している子どもたちの姿がうかがえます。 

今後も、子どもたちに自信をもたせ、自己有用感を実感させていけるよう、学校、 

地域、家庭で連携していくことが重要と考えます。 

以上、分析結果の公表とさせていただきます。 

今後共、ご理解ご協力の程お願いいたします。 

 

人権学習会 
１０月２８日（金）３時間目、全校児童対象に人権学習会を実施しました。 

声楽家としてご活躍しておられる、濱田直哉さんにご講演していただきました。 

感染防止対策として、３・６年生は、体育館にて直接お話を聞き、1・２・４・５

年生は教室にてオンラインでお話を聞きました。濱田さんは、視覚障害者のため、

盲導犬エナと一緒に中豊島小学校に来校されました。視覚障害者のことや盲導犬の

こと等を、わかりやすくお話いただいたので、子どもたちは興味をもちながら、し

っかり聞くことができました。大変有意義な時間を過ごすことができました。 

 


